



CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, impulse una mesa de negociaciones entre representantes del Ministerio de Salud de la Provincia, la Municipalidad de Villa Gobernador Gálvez, Concejales, Legisladores Provinciales; y los trabajadores movilizados del Hospital Gamen de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez, con el objetivo de preservar las fuentes laborales y responder a los reclamos salariales.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Las y los trabajadores del Hospital “Anselmo Gamen” de la ciudad de Villa Gobernador Gálvez hace semanas vienen dando una enorme pelea en defensa de 39 puestos de trabajo que están con amenaza de despidos. Reclaman el pase a planta permanente de todos los contratados y que el hospital sea considerado de tercer nivel para poder brindar una mejor atención a la población. De hecho, el pasado jueves 13 de octubre los trabajadores del Hospital junto a organizaciones políticas, sociales y gremiales, cortaron las calles frente al Nodo en Rosario en busca de atención a sus reclamos pero no tuvieron respuesta.

En el mes de septiembre, quienes componen la Junta Interna de la Asociación de Trabajadores del Estado del Hospital Gamen dirigieron una carta al Intendente Alberto Ricci, solicitándole su intervención luego del despido de 39 trabajadoras y trabajadores que estaban contratados. El jueves 22 del mismo mes impulsaron un acto y movilización con las consignas: eliminación del SAMCO y suba a tercer nivel del Hospital; pase a planta



CAMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

permanente de todos los contratados; pago de los sueldos en tiempo y forma; no al cierre de los sectores y apertura de los libros contables. Por otro lado también pedían que la salud de Villa Gobernador Gálvez y la región sea responsabilidad de los gobiernos nacional, provincial y municipal. La principal preocupación radica en el directorio del SAMCO quiere rescindir 39 contratos y que habría intención de cerrar camas de terapia lo que significa menos trabajadores y un deterioro de la calidad del servicio de salud para la población de la región.

Según argumentan los afectados: “parece que los gobiernos se olvidaron de la importante tarea que los médicos llevamos adelante en la pandemia, ya que más que como “esenciales” (como nos decían) nos tratan como descartables”.

Lo cierto es que por la importancia y densidad poblacional que tiene una localidad como Villa Gobernador Gálvez es inconcebible que no cuente con un hospital que garantiza condiciones de trabajo y prestación de servicio de calidad para toda la población y zonas de influencia. La salud provincial no puede seguir recayendo en Rosario y Santa Fe, y para descentralizarla debemos partir de fortalecer, equipar y jerarquizar los hospitales y profesionales de la salud de todos los departamentos de esta provincia.

Es imprescindible promover el espacio de una mesa de negociaciones desde el estado provincial que involucre a los distintos actores de modo tal de encontrar una solución al conflicto y darle continuidad laboral a estas personas.

Por lo expuesto anteriormente, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicación.

Diputado Provincial
Ariel Bermúdez